



ugr Universidad
de Granada



E.T.S. Arquitectura

Proclamación definitiva del candidato electo en la Junta de Escuela extraordinaria, celebrada el viernes 27 de abril de 2012.

Reunida la Comisión Electoral de la ETS de Arquitectura de la Universidad de Granada en sesión ordinaria el día 3 de mayo de 2012, a las 14 horas, ha tomado el siguiente acuerdo:

Acuerdo:

*Se aprueba por unanimidad de los miembros de la Comisión Electoral, la proclamación definitiva del candidato electo, en la Junta de Escuela extraordinaria, celebrada el viernes 27 de abril de 2012, **D. Emilio Herrera Cardenete** como nuevo Director de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Granada.*

Comisión Electoral

A. Benavent

Miguel Pasadas

Fco. Morillas

M. I. Roldán

M. L. Márquez

escuela
técnica
superior
ARQUITECTURA
UNIVERSIDAD DE
GRANADA

